

## 期末テスト結果

先週、中学校に入って初めての期末テストが終了し、テストの結果が出ました。どの教科も平均70点を超えることができ、頑張った成果が現れています。この得点を3年間取り続けることができることを期待しています。テスト3日前とテスト当日の平均家庭学習時間は、**166分**でした！これからのあすなるノートはテストの復習を中心に、70分以上を目標に取り組みましょう。

【5教科と合計の平均】

国語	数学	社会	理科	英語	合計
85.8	72.0	71.3	82.1	81.0	392.3

## 完全燃焼！！

18、19日に奥能登大会が開催されました。1年生にとっては、3年生と一緒に戦える最初で最後の公式戦でした。1年生の中でも試合に出場し活躍した人もいれば、ベンチで役割を果たしたり、声がかかるまで応援したりした人もいました。3年生の熱いプレーは1年生にどう映りましたか。3年生から学んだことを生かして、各部活の良き伝統を守ってください。そして、新チームでは中心となり頑張ることを期待しています。

【7/15 壮行式 野球部応援団、吹奏楽部演奏】



【7/18,19 奥能登大会】

優勝できました。とてもうれしいです。笑顔で終わって本当によかったです。



試合には出ないのでたくさん応援しました。全敗で悔しかったけれど自分たちの力は出し切れました。

